

Le Chili et la Chine donne une nouvelle ampleur à leur TLC



Da Nang, Vietnam, 11 nov. (RHC/PL).- Le Chili et la Chine ont donné une nouvelle ampleur à leur Traité de Libre Échange.

Entré en vigueur en 2006, cet accord a permis d'augmenter les échanges commerciaux entre le Chili et la Chine à 31 milliards de dollars.

Maintenant, au sommet de Da Nang, au Vietnam les deux parties viennent d'annoncer l'inclusion de 7 autres grands sujets.

«Nous sommes très satisfaits des négociations qui ont conclu au mois d'août et nous espérons que tout cela apportera des bénéfices à nos peuples » a déclaré la présidente chilienne Michelle Bachelet, peu avant la signature de l'accord dans le cadre du Sommet de l'APEC, le Forum économique Asie-Pacifique, à Da Nang, au Vietnam.

Michelle Bachelet s'est d'autre part félicitée du succès du TPP, le Traité Transpacifique.

Des écueils surgis à la dernière minute à cause de certaines objections opposées par le Canada ont été surmontés et les 11 pays qui restent au sein de cet accord, continueront de l'avant sans les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147168-le-chili-et-la-chine-donne-une-nouvelle-ampleur-a-leur-tlc>



Radio Habana Cuba